



BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

GACETA DE MADRID

Depósito Legal M. 1 - 1958

Año CCCXV

Martes 7 de octubre de 1975

Núm. 240

SUMARIO

I. Disposiciones generales

	PAGINA		PAGINA
MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA		Universidad. —Decreto sobre regulación del régimen de permanencia en la Universidad de los trabajadores y empleados públicos.	21145
Centros docentes.—Decreto sobre regulación de centros-piloto y de experiencias en Centros docentes ordinarios.	21143		
Curso de Orientación Universitaria y Bachillerato. Exámenes extraordinarios. —Orden por la que se convocan exámenes extraordinarios del C. O. U. y Bachillerato.	21145	MINISTERIO DE LA VIVIENDA	
		Organización. —Orden por la que se reorganizan los Servicios Provinciales del Instituto Nacional de la Vivienda.	21146

II. Autoridades y personal

Nombramientos, situaciones e incidencias

* PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Ceses.—Orden por la que se dispone el cese en el Servicio de Enseñanza del Gobierno General de Sahara de los Profesores de Educación General Básica que se mencionan.

21147

Destinos civiles.—Orden por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se menciona.

21147

MINISTERIO DE JUSTICIA

Situaciones.—Resolución por la que se acuerda declarar jubilado por cumplir la edad reglamentaria a don Francisco Fernández de Arévalo y Murillo Valdivia, Secretario de la Administración de Justicia, Rama de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción.

21147

MINISTERIO DE HACIENDA

Nombramientos.—Orden por la que se designan los componentes del Comité de Seguros de Crédito a la Exportación, creado por Ley 10/1970, de 4 de julio.

21147

MINISTERIO DEL AIRE

Ascensos.—Decreto por el que se promueve al empleo de General de División del Ejército del Aire

al General de Brigada del Arma de Aviación, Escala del Aire, don Rafael Ibarra Pellón.

21148

Decreto por el que se promueve al empleo de General de Brigada del Arma de Aviación, Escala del Aire, al Coronel de dicha Arma y Escala don Manuel Kindelán Núñez del Pino.

21148

Decreto por el que se promueve al empleo de General de Brigada del Arma de Aviación, Escala del Aire, al Coronel de dicha Arma y Escala don Juan José Sánchez Cabal.

21148

Ceses.—Decreto por el que cesa en el cargo de Director general del Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial «Esteban Terradas» el Coronel del Cuerpo de Ingenieros Aeronáuticos, en situación de retirado, don Daniel Oliver Osuna.

21148

Decreto por el que cesa como Director de Servicios del Ministerio del Aire el General de División del Ejército del Aire don Ignacio Alfaro Arregui.

21148

Nombramientos.—Decreto por el que se nombra Director general del Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial «Esteban Terradas» al Coronel del Cuerpo de Ingenieros Aeronáuticos don Guillermo Pérez del Puerto.

21149

Decreto por el que se nombra Jefe del Estado Mayor de la Tercera Región Aérea al General de Brigada del Arma de Aviación, Escala del Aire, don Martín Montoya Garnica.

21149

Oposiciones y concursos

MINISTERIO DE JUSTICIA

Cuerpo Especial de Instituciones Penitenciarias.—Resolución por la que se elevan a definitivas las listas

de admitidos y excluidos en la oposición a plazas del Cuerpo Especial de Instituciones Penitenciarias, convocada por Orden de 25 de abril de 1975.

21149

PAGINA	PAGINA
	cátedras del grupo XXVII de las Escuelas Técnicas Superiores de Arquitectura de Madrid y Sevilla. 21152
21150	Profesores de Universidad. —Resolución por la que se convoca a los señores opositores del concurso-oposición para la provisión de las plazas de Profesores agregado de «Historia del arte moderno y contemporáneo» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Murcia y Autónoma de Madrid. 21152
21149	MINISTERIO DE TRABAJO Cuerpo Auxiliar del Mutualismo Laboral. —Resolución por la que se convoca oposición para proveer, en turno libre, plazas vacantes del Cuerpo Auxiliar. 21152
21150	Cuerpo de Servicios Especiales del Instituto Nacional de Previsión. —Resolución por la que se autoriza la actuación de Tribunales Auxiliares en determinadas localidades, se dispone la publicación de las listas de opositores admitidos y aspirantes excluidos y se anuncian las fechas, lugares y horas de realización del concurso-oposición restringido a plazas de Operador de Equipo de Preparación de Datos de la Escala de Informática del Cuerpo de Servicios Especiales del Instituto Nacional de Previsión. 21155
	MINISTERIO DE INDUSTRIA Subalternos de la Junta de Energía Nuclear. —Resolución por la que se convocan pruebas selectivas para ingreso en plazas de Subalterno (coeficiente 1,3) de la plantilla de personal de este Organismo. 21166
	MINISTERIO DE PLANIFICACION DEL DESARROLLO Cuerpo de Oficiales de Artes Gráficas. —Resolución por la que se publica relación provisional de admitidos y excluidos a participar en la oposición restringida convocada por Orden de 10 de junio de 1975 para proveer una plaza vacante en el Cuerpo de Oficiales de Artes Gráficas. 21168
	ADMINISTRACION LOCAL Auxiliar administrativo del Ayuntamiento de Ruesga. Resolución convocando oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General de las Corporaciones Locales. 21168
	Ayudante de Vías y Obras Provinciales de Palencia. Resolución por la que se suspende definitivamente y se anula la convocatoria para proveer en propiedad una plaza de Ayudante de Vías y Obras Provinciales de esta Corporación. 21168
	Médico de la Diputación Provincial de León. —Resolución por la que se anuncia concurso para la provisión de una plaza de Médico ayudante de guardia o Técnico del Servicio de Ginecología y Obstetricia de los Servicios Hospitalarios de la Diputación Provincial de León. 21169
	Policías municipales de Vilaseca. —Resolución por la que se convoca concurso para la provisión en propiedad de cuatro plazas vacantes de Policías municipales de esta Corporación. 21168
	MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA Catedráticos de Escuelas Técnicas Superiores. —Resolución por la que se señala lugar, día y hora para la presentación de los opositores de la oposición a las

III. Otras disposiciones

	Mercado de Divisas de Madrid. —Cambios oficiales del día 6 de octubre de 1975. 21171
21169	MINISTERIO DE LA GOBERNACION Telecomunicación. Estatutos de las Asociaciones Benéficas. —Orden por la que se modifican las bases 4. ^a y 5. ^a de los Estatutos de las Asociaciones Benéficas de Telecomunicación. 21171
21169	MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Expropiaciones. —Resolución por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas afectadas por la obra «Canal de Arriola y sus redes de acequias, desagües y caminos (zona regable del embalse del Porma)», término municipal de Valdefresno (León), pueblo de Villacete. 21171
	MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES Condecoraciones. —Corrección de errores del Decreto 1683/1975, de 16 de julio, por el que se concede la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil a don Miguel de Páramo Cánovas. 21169
	MINISTERIO DE JUSTICIA Recursos. —Resolución en el recurso gubernativo interpuesto por don José Luis Avila Beloso contra la negativa del Registrador Mercantil de Gerona a inscribir una escritura de constitución de Sociedad anónima. 21169
	MINISTERIO DE HACIENDA Entidades colaboradoras de recaudación de tributos. Resolución por la que se amplía la autorización número 38, concedida al «Banco de Valencia, S. A.», para la apertura de cuentas restringidas de recaudación de tributos en el establecimiento que se indica. 21170

PAGINA

PAGINA

MINISTERIO DE TRABAJO

Cooperativas. Inscripciones.—Orden por la que se inscribe en el Registro Oficial a las Cooperativas que se indican.

21174

MINISTERIO DE INDUSTRIA

Hidrocarburos. Permisos de investigación.—Orden por la que se declaran extinguidos, por renuncia de su titular, los permisos de investigación de hidrocarburos «Aldehuela Este» y «Aldehuela Norte».

21175

Instalaciones eléctricas.—Resolución por la que se autoriza a «Compañía Sevillana de Electricidad» el establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.

21175

Resolución por la que se autoriza a «Empresa Nacional Hidroeléctrica del Ribagorzana, S. A.», la ampliación de la subestación transformadora de energía eléctrica que se cita.

21175

Resolución por la que se autoriza a «Empresa Nacional Hidroeléctrica del Ribagorzana, S. A.», el establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.

21176

Resolución por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita, de la Delegación Provincial de Badajoz.

21176

Resoluciones por las que se autoriza el establecimiento de las instalaciones eléctricas que se citan, de la Delegación Provincial de Granada.

21177

Resoluciones por las que se autoriza el establecimiento de las instalaciones eléctricas que se citan, de la Delegación Provincial de León.

21177

Resolución por la que se autoriza el establecimiento de la línea eléctrica que se cita, de la Delegación Provincial de Madrid. (50 EL-1.086.)

21179

Resolución por la que se autoriza el establecimiento de la línea eléctrica que se cita, de la Delegación Provincial de Madrid. (50 EL-1.085.)

21179

Resoluciones por las que se autoriza y declara la utilidad pública de las instalaciones eléctricas que se citan, de la Delegación Provincial de Málaga.

21179

Resolución por la que se autoriza el establecimiento de la línea eléctrica que se cita, de la Delegación Provincial de Segovia.

21180

Minerales. Permisos de investigación.—Resolución por la que se hace pública la caducidad de los permisos de investigación minera que se citan, de la Delegación Provincial de Baleares.

21176

Minerales. Reservas.—Orden por la que se dispone el levantamiento de la reserva provisional a favor del Estado para investigación de minerales radiactivos en el área denominada «Zona Vigésimosexta-La Junquera», comprendida en la provincia de Gerona.

21175

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Ganado bovino.—Resolución por la que se aprueba el programa de reproducción ordenada de ganado bovino en la provincia de Burgos.

21180

Resolución por la que se aprueba el programa de reproducción ordenada de ganado bovino en la provincia de Soria.

21182

Resolución por la que se aprueba el programa de reproducción ordenada de ganado bovino en la provincia de Palencia.

21183

MINISTERIO DE COMERCIO

Homologaciones.—Resoluciones por las que se declara la homologación de varios extintores de incendios para su empleo en buques y embarcaciones nacionales.

21194

Importaciones.—Orden por la que se concede a «Brown Boveri de España, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de diversas materias primas, por exportaciones previas de alternadores.

21185

Orden por la que se concede a «Unión Barcelonesa de Aceros, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de chapas y flejes, por exportaciones previas de discos, flejes y chapas cortados a medida.

21185

Orden por la que se concede a la firma «Manuel Domínguez Moreno-Comercial Otidsa» el régimen de

admisión temporal para la importación de polietileno para la fabricación de «film», sacos, bolsas y manipulados, con destino a la exportación.

21186

Orden por la que se concede a «Plásticos Creaciones Rodríguez, S. L.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de polietileno baja densidad, por exportaciones previamente realizadas de artículos de plástico para el hogar.

21186

Orden por la que se concede a la firma «Sociedad Petrolífera Española Shell, S. A.», el régimen de admisión temporal para la importación de aldrin técnico e hidrocarburo aromático disolvente, para la obtención de insecticidas agrícolas aldrin en gránulos, con destino a la exportación.

21187

Orden por la que se concede a la firma «Industrias y Almacenes Pablos, S. A.», el régimen de admisión temporal para la importación de leche de mantequilla y sueros, para la obtención de leches artificiales para animales lactantes, con destino a la exportación.

21187

Orden por la que se concede a «Industrias Frigoríficas Extremeñas, S. A.» (I. F. E. S. A.), el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de carne de porcino y vacuno y tocino descortezado congelado de cerdo, por exportaciones previamente realizadas de embutidos, conservas cárnicas y manteca de cerdo.

21188

Orden por la que se concede a «Papelera La Salvadora, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de pasta química y desperdicios de papel, por exportaciones previas de papel y cartón.

21189

Orden por la que se concede a «Miguel González Palazón» el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de azúcar, por exportaciones previamente realizadas de frutas en almibar, mermeladas y confituras.

21189

Orden por la que se concede a «Ester, S. A., Laboratorio Farmacéutico», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de diversos antibióticos y gamma globulina, por exportaciones previamente realizadas de especialidades farmacéuticas.

21190

Orden por la que se modifica el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «General Cable Corporation, S. A. E.», por Orden de 23 de enero de 1970 y ampliaciones posteriores, en el sentido de que su denominación social sea «General Cable Ceat, S. A.».

21190

Orden por la que se modifica el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Exportadores Unidos de Material Eléctrico, S. A.» (EXUMESA), por Orden de 25 de enero de 1975, en el sentido de que la denominación social sea «Echevarría Hermanos Internacional, S. A.» (EXUMESA).

21191

Orden por la que se autoriza a la firma «Textil Torrent, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de lanas y fibras sintéticas, por exportaciones previamente realizadas de hilados y tejidos de dichos productos.

21191

Orden por la que se concede a «Buhles-Miag, S. A.», de Pinto (Madrid), la importación temporal de seis máquinas rompedoras de sacos, para su reexportación a Cuba en compañía de otra mercancía de fabricación nacional que se va a enviar a dicho país.

21191

Orden por la que se concede a «Humet Hidráulica, Sociedad Anónima», de Santa Perpetua de Moguda (Barcelona), la importación temporal de unos acoplamientos de acero, para agregar a unas partidas de tuberías de aluminio que se van a reexportar a Suiza y Holanda.

21191

Orden por la que se concede a «Comexi, S. A.» (Construcciones Mecánicas Xifra, S. A.), de Gerona, la importación temporal de unos recambios electrónicos para equipo control tensión rotativa flexográfica, para su reexportación, junto con una máquina rotativa, a los Estados Unidos.

21192

Orden por la que se concede a «Stein Roubaix Española, S. A.», de Madrid, la importación temporal de unas válvulas de seguridad, para su reexportación a Colombia por empresarios agrupados «Termocolombia», como material faltante de una caldera de vapor de fabricación nacional que ha sido exportada a dicho país.

21192

Orden por la que se concede a «Electrociclos, S. A.», de Eibar (Guipúzcoa), la importación temporal de cinco máquinas roscadoras, para su reexportación a

	PAGINA		PAGINA
diversos países de moneda convertible, agregadas a otros materiales de fabricación nacional.	21192	Orden por la que se amplía y modifica el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Casademont, S. A.», por Orden de 20 de junio de 1972 («Boletín Oficial del Estado» del 30), prorrogada por Orden de 2 de agosto de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del 21), en el sentido de incluir entre las mercancías de importación otros tipos de carne de porcino y ampliar las mercancías de exportación de nuevas conservas cárnicas, a la vez que designar mediante números las distintas fórmulas ya establecidas.	21193
Orden por la que se concede a «C. M. Fredenhagen Ibérica, S. A.», de Mallet del Vallés (Barcelona), la importación temporal de unas cadenas para transportadores de celdas de mallas, para su agregación a los componentes de una fábrica de cemento que se está construyendo en España para su exportación a Cuba por la Empresa «Centunión», de Madrid.	21192	Corrección de errores de la Orden de 16 de abril de 1974 por la que se concede a «Sociedad Española de Productos Fotográficos Valca, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de diversas materias primas, por exportaciones previamente realizadas de material sensible.	21194
Orden por la que se concede a «Comexi, S. A.» (Construcciones Mecánicas Xifra, S. A.), de Gerona, la importación temporal de unos recambios electrónicos para equipo control de tensión rotativa huecograbado, para su reexportación, junto con una máquina de huecograbado, a la República Federal Alemana.	21193	MINISTERIO DE LA VIVIENDA	
Orden por la que se concede a «Maquinaria Eléctrica InCar, S. L.», de Madrid, la importación temporal de unos repuestos, para su reexportación a Bolivia, para unos motores diesel que, formando grupos eléctricos, fueron exportados en su día a dicha nación.	21193	Polígono industrial de Igualada. —Resolución sobre liberación de la finca 5-50 del polígono industrial de Igualada (Barcelona), propiedad de don Pablo Gubern Riba.	21195

IV. Administración de Justicia

(Páginas 21196 a 21206)

V. Anuncios

Subastas y concursos de obras y servicios públicos

MINISTERIO DEL EJERCITO		MINISTERIO DE LA VIVIENDA	
Junta Principal de Compras. Concurso para adquisición de diversos tipos de cables telefónicos.	21206	Instituto Nacional de Urbanización. Concurso subasta para adjudicación de obras.	21209
Junta Liquidadora del Material Automóvil del Ejército. Subasta para la enajenación de material.	21207	ADMINISTRACION LOCAL	
MINISTERIO DE LA GOBERNACION		Ayuntamiento de Alcorcón (Madrid). Concurso para contratar suministro de calor.	21219
Dirección General de Sanidad. Concursos-subastas para adjudicación de obras.	21207	Ayuntamiento de Castrillón (Oviedo). Subasta para ejecución de obras.	21210
MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS		Ayuntamiento de Coria (Cáceres). Concurso de obras.	21210
Dirección General de Puertos y Señales Marítimas. Adjudicación de concurso.	21207	Ayuntamiento de Echívarri (Vizcaya). Subasta de obras.	21211
Dirección General de Transportes Terrestres (Comisión Especial para la expropiación, parcelación y venta de terrenos en la avenida del General Mola, de Madrid). Subasta de parcela.	21207	Ayuntamiento de Lanjarón (Granada). Subasta de obras.	21211
Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles. Concursos para enajenar materiales.	21208	Ayuntamiento de Laredo (Santander). Concurso para adjudicar administración de Servicio de Aguas.	21211
Junta del Puerto de Palma de Mallorca. Concurso para mejora y explotación de parte de edificio destinado a estación marítima.	21208	Ayuntamiento de Lecrín (Granada). Subastas para contratar ejecución de proyectos.	21212
Junta del Puerto de Palma de Mallorca. Concurso para contratar explotación de estación marítima.	21208	Ayuntamiento de Madrid. Subastas para enajenar parcelas.	21212
Junta del Puerto de Palma de Mallorca. Concurso para contratar explotación de remolcador.	21209	Ayuntamiento de Madrid. Concursos de obras.	21213
MINISTERIO DE AGRICULTURA		Ayuntamiento de Masalaves (Valencia). Subasta de obras.	21213
Servicio Nacional de Cultivo y Fermentación del Tabaco. Concurso para adquirir arpillera. Aclaración.	21209	Ayuntamiento de Olmedo (Valladolid). Subasta para enajenar pinos.	21213
		Ayuntamiento de Oviedo. Subasta para contratar suministro de carbón.	21214
		Ayuntamiento de Santa Coloma de Gramanet (Barcelona). Concurso para adjudicar servicio de recaudación municipal.	21214
		Ayuntamiento de Tajuco (Soria). Subasta de obras.	21215
		Ayuntamiento de Torrejón de la Calzada (Madrid). Subasta para construcción de capilla en cementerio.	21215
		Ayuntamiento de Zaragoza. Concursos para adquirir vehículos diversos.	21215

Otros anuncios

(Páginas 21216 a 21230)

INDICE POR DEPARTAMENTOS

	PAGINA	PAGINA
PRESIDENCIA DEL GOBIERNO		
Orden de 25 de septiembre de 1975 por la que se dispone el cese en el Servicio de Enseñanza del Gobierno General de Sahara de los Profesores de Educación General Básica que se mencionan.	21147	
Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se menciona.	21147	
MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES		
Corrección de errores del Decreto 1683/1975, de 16 de julio, por el que se concede la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil a don Miguel de Paramo Cárnavas.	21169	
MINISTERIO DE JUSTICIA		
Resolución de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias por la que se elevan a definitivas las listas de admitidos y excluidos en la oposición a plazas del Cuerpo Especial de Instituciones Penitenciarias, convocada por Orden de 25 de abril de 1975.	21149	
Resolución de la Dirección General de Justicia por la que se acuerda declarar jubilado por cumplir la edad reglamentaria a don Francisco Fernández de Arévalo y Murillo Valdivia, Secretario de la Administración de Justicia, Rama de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción.	21147	
Resolución de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia a concurso de traslado la provisión entre todos los funcionarios del Cuerpo de las Forensías vacantes en los Juzgados que se indican.	21149	
Resolución de la Dirección General de los Registros y del Notariado en el recurso gubernativo interpuesto por don José Luis Avila Beloso contra la negativa del Registrador Mercantil de Gerona a inscribir una escritura de constitución de Sociedad Anónima.	21169	
Resolución del Tribunal de la oposición a plazas del Cuerpo Especial de Instituciones Penitenciarias, convocada en turno directo y libre, por Orden de 25 de abril último («Boletín Oficial del Estado» del día 30 de mayo de 1975), por la que se fija fecha y lugar para el sorteo de los opositores y comienzo de los ejercicios.	21150	
MINISTERIO DE HACIENDA		
Orden de 16 de septiembre de 1975 por la que se designan los componentes del Comité de Seguros de Crédito a la Exportación, creado por Ley 10/1970, de 4 de julio.	21147	
Resolución de la Dirección General del Tesoro y Presupuestos por la que se amplía la autorización número 38, concedida al «Banco de Valencia, S. A.», para la apertura de cuentas restringidas de recaudación de tributos en el establecimiento que se indica.	21170	
MINISTERIO DE GOBERNACION		
Orden de 10 de septiembre de 1975 por la que se modifican las bases cuarta y quinta de los Estatutos de las Asociaciones Benéficas de Telecomunicación.	21171	
Resolución de la Dirección General de Sanidad por la que se rectifica la de 14 de febrero de 1975, que elevó a definitiva la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre y concurso-oposición restringido para cubrir plazas de Médicos titulares.	21150	
MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS		
Resolución de la Jefatura Provincial de Carreteras de Cuenca por la que se anuncia concurso-oposición (turno restringido) para proveer una plaza de Capataz de Brigada vacante en la plantilla provincial del Cuerpo de Camineros.	21150	
Resolución de la Jefatura Provincial de Carreteras de Cuenca por la que se anuncia concurso-oposición libre para proveer una plaza de Capataz de Cuadrilla, vacante en la plantilla provincial del Cuerpo de Camineros.	21150	
Resolución de la Junta del Puerto y Ría de Avilés por la que se hace pública la relación definitiva de aspirantes admitidos a la oposición para cubrir una plaza de Comisario del Puerto.	21151	
Resolución de la Confederación Hidrográfica del Duero por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas afectadas por la obra «Canal de Arriola y sus redes de acequias, desagües y caminos (zona regable del embalse del Porma)», término municipal de Valdefresno (León), pueblo de Villacete.	21171	
Resolución de la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos a las pruebas selectivas restringidas para cubrir tres plazas de Auxiliares administrativos vacantes en la plantilla de dicho Organismo y se designa el Tribunal calificador que habrá de juzgar las referidas pruebas.	21151	
Resolución de la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos a las pruebas selectivas restringidas para cubrir dos plazas de Ingenieros Técnicos o Peritos de Obras Públicas vacantes en la plantilla de dicho Organismo y se designa el Tribunal calificador que habrá de juzgar las referidas pruebas.	21151	
MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA		
Decreto 2343/1975, de 23 de agosto, sobre regulación de Centros-piloto y de experiencias en Centros docentes ordinarios.	21143	
Decreto 2344/1975, de 26 de septiembre, sobre regulación del régimen de permanencia en la Universidad de los trabajadores y empleados públicos.	21145	
Orden de 20 de septiembre de 1975 por la que se convocan exámenes extraordinarios de C. O. U. y Bachillerato.	21145	
Resolución del Tribunal de oposición a las cátedras del grupo XVII de las Escuelas Técnicas Superiores de Arquitectura de Madrid y Sevilla por la que se señala lugar, día y hora para la presentación de los opositores.	21152	
Resolución del Tribunal del concurso-oposición para la provisión de las plazas de Profesor agregado de «Historia del arte moderno y contemporáneo» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Murcia y Autonomía de Madrid por la que se convoca a los señores opositores.	21152	
MINISTERIO DE TRABAJO		
Orden de 16 de septiembre de 1975 por la que se inscriben en el Registro Oficial a las Cooperativas que se indican.	21174	
Resolución de la Jefatura del Servicio del Mutualismo Laboral por la que se convoca oposición para proveer, en turno libre, plazas vacantes del Cuerpo Auxiliar.	21152	
Resolución del Tribunal del concurso-oposición restringido a plazas de Operador de Equipo de Preparación de Datos de la Escala de Informática del Cuerpo de Servicios Especiales del Instituto Nacional de Previsión por la que se autoriza la actuación de Tribunales Auxiliares en determinadas localidades, se dispone la publicación de las listas de opositores admitidos y aspirantes excluidos y se anuncian las fechas, lugares y horas de realización del primer ejercicio.	21155	
MINISTERIO DE INDUSTRIA		
Orden de 21 de julio de 1972 por la que se declaran ex-inguidos, por renuncia de su titular, los permisos de investigación de hidrocarburos «Aldehuela Este» y «Aldehuela Norte».	21175	

PAGINA		PAGINA
	Orden de 24 de septiembre de 1975 por la que se dispone el levantamiento de la reserva provisional a favor del Estado para investigación de minerales radiactivos en el área denominada «Zona Vigésimosexta-La Junquera», comprendida en la provincia de Gerona.	
	Resolución de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza el establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.	
	Resolución de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza a «Empresa Nacional Hidroeléctrica del Ribagorzana, S. A.», la ampliación de la subestación transformadora de energía eléctrica que se cita.	
	Resolución de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza el establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.	
	Resolución de la Junta de Energía Nuclear por la que se convocan pruebas selectivas para ingreso en plazas de Subalterno (coeficiente 1,3) de la plantilla de personal de este Organismo.	
	Resolución de la Delegación Provincial de Badajoz por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita.	
	Resolución de la Delegación Provincial de Baleares por la que se hace pública la caducidad de los permisos de investigación minera que se citan.	
	Resoluciones de la Delegación Provincial de Granada por las que se autoriza el establecimiento de las instalaciones eléctricas que se citan.	
	Resoluciones de la Delegación Provincial de León por las que se autoriza el establecimiento de las instalaciones eléctricas que se citan.	
	Resolución de la Delegación Provincial de Madrid por la que se autoriza el establecimiento de la línea eléctrica que se cita (50 EL-1.080).	
	Resolución de la Delegación Provincial de Madrid por la que se autoriza el establecimiento de la línea eléctrica que se cita (50 EL-1.085).	
	Resoluciones de la Delegación Provincial de Málaga por las que se autoriza y declara la utilidad pública de las instalaciones eléctricas que se citan.	
	Resolución de la Delegación Provincial de Segovia por la que se autoriza el establecimiento de la línea eléctrica que se cita.	
	MINISTERIO DE AGRICULTURA	
	Resolución de la Dirección General de la Producción Agraria por la que se aprueba el programa de reproducción ordenada de ganado bovino en la provincia de Burgos.	
	Resolución de la Dirección General de la Producción Agraria por la que se aprueba el programa de reproducción ordenada de ganado bovino en la provincia de Soria.	
	Resolución de la Dirección General de la Producción Agraria por la que se aprueba el programa de reproducción ordenada de ganado bovino en la provincia de Palencia.	
	MINISTERIO DEL AIRE	
	Decreto 2345/1975, de 2 de octubre, por el que se promueve al empleo de General de División del Ejército del Aire al General de Brigada del Arma de Aviación, Escala del Aire, don Rafael Ibarra Pellón.	
21148	Decreto 2346/1975, de 2 de octubre, por el que se promueve al empleo de General de Brigada del Arma de Aviación, Escala del Aire, al Coronel de dicha Arma y Escala don Manuel Kindelán Núñez del Pino.	
21148	Decreto 2347/1975, de 2 de octubre, por el que se promueve al empleo de General de Brigada del Arma de Aviación, Escala del Aire, al Coronel de dicha Arma y Escala don Juan José Sánchez Cabal.	
21148	Decreto 2348/1975, de 2 de octubre, por el que cesa en el cargo de Director general del Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial «Esteban Terradas» el Coronel del Cuerpo de Ingenieros Aeronáuticos, en situación de retirado, don Daniel Oliver Osuna.	
21148	Decreto 2349/1975, de 2 de octubre, por el que cesa como Director de Servicios del Ministerio del Aire el General de División del Ejército del Aire don Ignacio Alfaro Arregui.	
21148	Decreto 2350/1975, de 2 de octubre, por el que se nombra Director general del Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial «Esteban Terradas» al Coronel del Cuerpo de Ingenieros Aeronáuticos don Guillermo Pérez del Puerto.	
	Decreto 2351/1975, de 2 de octubre, por el que se nombra Jefe del Estado Mayor de la Tercera Región Aérea al General de Brigada del Arma de Aviación, Escala del Aire, don Martín Montoya Garnica.	21149
	MINISTERIO DE COMERCIO	
21175	Orden de 11 de julio de 1975 por la que se concede a «Brown Boveri de España, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de diversas materias primas, por exportaciones previas de alternadores.	21185
21175	Orden de 23 de septiembre de 1975 por la que se concede a «Unión Barcelonesa de Aceros, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de chapas y flejes, por exportaciones previas de discos, flejes y chapas cortados a medida.	21185
21175	Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a la firma «Manuel Domínguez Moreno-Comercial Otdisa» el régimen de admisión temporal para la importación de polietileno para la fabricación de «film», sacos, bolsas y manipulados, con destino a la exportación.	21186
21186	Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a «Plásticos Creaciones Rodríguez, S. L.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de polietileno baja densidad, por exportaciones previamente realizadas de artículos de plástico para el hogar.	21186
21176	Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a la firma «Sociedad Petrolífera Española Shell, Sociedad Anónima», el régimen de admisión temporal para la importación de aldrin técnico e hidrocarburo aromático disolvente, para la obtención de insecticidas agrícolas aldrin en gránulos, con destino a la exportación.	21187
21176	Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a la firma «Industrias y Almacenes Pablos, Sociedad Anónima», el régimen de admisión temporal para la importación de leche de mantequilla y sueros para la obtención de leches artificiales para animales lactantes, con destino a la exportación.	21187
21177	Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a «Industrias Frigoríficas Extremeñas, S. A.» (I. F. E. S. A.), el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de carne de porcino y vacuno y tocino descortezado congelado de cerdo, por exportaciones previamente realizadas de embutidos, conservas cárnicas y manteca de cerdo.	21188
21177	Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a «Papelera La Salvadora, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de pasta química y desperdicios de papel, por exportaciones previas de papel y cartón.	21189
21179	Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a «Miguel González Palazón» el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de azúcar, por exportaciones previamente realizadas de frutas en almíbar, mermeladas y confituras.	21189
21179	Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a «Ester, S. A., Laboratorio Farmacéutico», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de diversos antibióticos y gamma globulina, por exportaciones previamente realizadas de especialidades farmacéuticas.	21190
21179	Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se modifica el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «General Cable Corporation, S. A. E.», por Orden de 23 de enero de 1970 y ampliaciones posteriores, en el sentido de que su denominación social sea «General Cable Ceat, S. A.»	21190
21179	Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se modifica el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Exportadores Unidos de Material Eléctrico, S. A.» (EXUMESA), por Orden de 25 de enero de 1975, en el sentido de que la denominación social sea «Echevarría Hermanos Internacional, S. A.» (EXUMESA).	21191
21180	Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se autoriza a la firma «Textil Torrent, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de lanas y fibras sintéticas, por exportaciones previamente realizadas de hilados y tejidos de dichos productos.	21191
21180	Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a «Buhler-Miag, S. A.», de Pinto (Madrid), la importación temporal de seis máquinas rompedoras de sacos, par. su reexportación a Cuba en compañía de otra mercancía de fabricación nacional que se va a enviar a dicho país.	21191
21180	Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a «Humet Hidráulica, S. A.», de Santa Perpetua de Moguda (Barcelona), la importación temporal de unos acoplamientos de acero para agregar	

PAGINA	PAGINA
a unas partidas de tuberías de aluminio que se van a reexportar a Suiza y Holanda.	
Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a «Comexi, S. A.» (Construcciones Mecánicas Xifra, S. A.), de Gerona, la importación temporal de unos recambios electrónicos para equipo control tensión rotativa flexográfica, para su reexportación, junto con una máquina rotativa, a los Estados Unidos.	21191
Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a «Stein Roubaix Española, S. A.», de Madrid, la importación temporal de unas válvulas de seguridad, para su reexportación a Colombia por empresarios agrupados «Termocolombia», como material faltante de una caldera de vapor de fabricación nacional que ha sido exportada a dicho país.	21192
Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a «Electrociclos, S. A.», de Eibar (Guipúzcoa), la importación temporal de cinco máquinas roscadoras para su reexportación a diversos países de moneda convertible, agregadas a otros materiales de fabricación nacional.	21192
Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a «C M. Fredenhagen Ibérica, S. A.», de Mallet del Vallés (Barcelona), la importación temporal de unas cadenas para transportadores de celdas de mallas, para su agregación a los componentes de una fábrica de cemento que se está construyendo en España, para su exportación a Cuba por la Empresa «Centunión», de Madrid.	21192
Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a «Comexi, S. A.» (Construcciones Mecánicas Xifra, S. A.), de Gerona, la importación temporal de unos recambios electrónicos para equipo control tensión rotativa huecograbado, para su reexportación, junto con una máquina de huecograbado, a la República Federal Alemana.	21193
Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se concede a «Maquinaria Eléctrica Indar, S. L.», de Madrid, la importación temporal de unos repuestos, para su reexportación a Bolivia, para unos motores diesel que, formando grupos electrógenos, fueron exportados en su día a dicha nación.	21193
Orden de 26 de septiembre de 1975 por la que se amplía y modifica el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Casademont, S. A.», por Orden de 20 de junio de 1972 («Boletín Oficial del Estado» del 30), prorrogada por Orden de 2 de agosto de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del 21), en el sentido de incluir entre las mercancías de importación otros tipos de carne de porcino y ampliar las mercancías de exportación de nuevas conservas cárnicas, a la vez que designar mediante números las distintas fórmulas ya establecidas.	21193
Corrección de errores de la Orden de 16 de abril de 1974 por la que se concede a «Sociedad Española de Productos Fotográficos Valca, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de diversas materias primas, por exportaciones previamente realizadas de material sensible.	21194
Resoluciones de la Dirección General de Navegación por las que se declara la homologación de varios extintores de incendios para su empleo en buques y embarcaciones mercantes nacionales.	21194
MINISTERIO DE LA VIVIENDA	
Orden de 31 de julio de 1975 por la que se reorganizan los Servicios Provinciales del Instituto Nacional de la Vivienda.	21146
Resolución del Instituto Nacional de Urbanización sobre liberación de la finca 5-50 del polígono industrial de Igualada (Barcelona), propiedad de don Pablo Gubern Riba.	21195
MINISTERIO DE PLANIFICACION DEL DESARROLLO	
Resolución de la Subsecretaría por la que se publica relación provisional de admitidos y excluidos a participar en la oposición restringida convocada por Orden de 10 de junio de 1975, para proveer una plaza vacante en el Cuerpo de Oficiales de Artes Gráficas.	21168
ADMINISTRACION LOCAL	
Resolución de la Diputación Provincial de Palencia por la que se suspende definitivamente y se anula la convocatoria para proveer en propiedad una plaza de Ayudante de Vías y Obras Provinciales.	21168
Resolución del Ayuntamiento de Ruesga (Santander), convocando oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General de las Corporaciones Locales.	21168
Resolución del Ayuntamiento de Vilaseca (Tarragona) por la que se convoca concurso para la provisión en propiedad de cuatro plazas vacantes de Policías municipales.	21169
Resolución del Organo de Gestión de los Servicios Hospitalarios de la Diputación Provincial de León por la que se anuncia concurso para la provisión de una plaza de Médico ayudante de guardia o Técnico del Servicio de Ginecología y Obstetricia (Adjunto de dicho Servicio).	21169

I. Disposiciones generales

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

20764

DECRETO 2343/1975, de 23 de agosto, sobre regulación de centros-piloto y de experiencias en centros docentes ordinarios.

La Ley General de Educación en su artículo cincuenta y cuatro punto cuatro prevé la creación y funcionamiento de Centros experimentales con el fin de probar nuevos planes de estudio y didácticos y de preparar pedagógicamente una parte del profesorado. La experiencia adquirida con la aplicación del Decreto dos mil cuatrocientos ochenta y uno/mil novecientos setenta, de veintidós de agosto, evidencia la necesidad de que la investigación y experimentación educativa, tanto en lo que se refiere a enseñanzas y métodos como a formación del profesorado, organización y administración de Centros y, en general, cualquier otro aspecto que contribuya a mejorar la calidad de la enseñanza, responda, de un lado, a las exigencias reales del sistema, y de otro, se aprovechen al máximo sus resultados en otros Centros.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidós de agosto de mil novecientos setenta y cinco,

DISPONGO:

Artículo primero.—Las innovaciones en el campo educativo, procedentes de la investigación en el Instituto Nacional de Ciencias de la Educación, en los Institutos de Ciencias de la Educación de cada Universidad y, en su caso, en otros Centros de investigación, cuando tengan por finalidad estudiar el establecimiento de nuevas enseñanzas, planes docentes, métodos educativos, sistemas de formación del profesorado, organización y administración de los Centros y, en general, mejorar la calidad de la enseñanza, podrán ser experimentadas en Centros piloto o en Centros ordinarios habilitados para tales experimentaciones concretas.

I. CENTROS PILOTO

Artículo segundo.—Los Centros pilotos, que en todo caso tendrán la naturaleza de Centros estatales, podrán ser de Educación Preescolar, Educación General Básica, Bachillerato, Formación Profesional y Formación del Profesorado de Educación General Básica.